

# *Convocan a más protestas antigubernamentales en Haití*

---



Puerto Príncipe, 12 ago (RHC) El partido opositor Pitit Dessalines convocó a continuar las protestas a partir del miércoles próximo, para exigir la renuncia del presidente haitiano Jovenel Moïse.

Según el coordinador de la plataforma, Moïse Jean Charles, las movilizaciones deben durar hasta el 23 de agosto, para denunciar además el creciente clima de inseguridad, el bandidaje y la inflación que ya supera el 18 por ciento.

El 14 de agosto se cumplen 228 años de la ceremonia de Bois Caïman, una reunión de esclavos considerados como el catalizador de la revolución cimarrona en Santo Domingo, que condujo a la proclamación de la independencia de Haití de Francia el 1 de enero de 1804.

De acuerdo con Jean-Charles, es una fecha simbólica para salir a las calles y denunciar “la miseria a la que se enfrenta la población haitiana”, aseguró.

En el último año, plataformas políticas y organizaciones hostiles al Gobierno multiplicaron las protestas antigubernamentales. Desde julio de 2018, tras la masiva movilización contra el alza en los precios del combustible, Haití atraviesa una profunda crisis sociopolítica y económica.

En febrero, noviembre y octubre pasado, el país vivió masivas movilizaciones, que paralizaron las actividades de las principales ciudades por varias jornadas, e incluso dejaron sin suministros a instituciones de salud.

También en junio último por casi una semana el movimiento Nou pap Domi organizó varias manifestaciones, que en algunos puntos de la capital devinieron en actos vandálicos y fueron atacadas escuelas, estaciones de radio y televisión, gasolineras, e incluso vehículos privados.

El denominador común es la fuerte crisis en el país, aumento de la canasta básica, depreciación de la moneda nacional. Piden además un gobierno transitorio, la celebración de un juicio contra los malversadores de fondos públicos y de una Conferencia Nacional.

Igualmente, cientos de activistas se reunieron en Cabo Haitiano, segunda ciudad en importancia del país, para condenar el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos contra Venezuela.

Organizados por la plataforma izquierdista Pitit Dessalines, los militantes criticaron la escalada de agresiones económicas de la administración de Donald Trump, y suscribieron su apoyo a la jornada mundial de protestas a favor de la nación sudamericana, ocurrida la víspera en varios países.

“No aceptamos este bloqueo contra Venezuela, es por eso que organizamos este mitin para apoyar al pueblo venezolano”, subrayó Moïse Jean Charles, secretario general del partido.

“Juntos seremos fuertes y jamás seremos colonias de nadie”, aseguró el exsenador, que recientemente regresó de la 25 edición del Foro de Sao Pablo con sede en Venezuela.

Este sábado, diversos gobiernos y movimientos sociales rechazaron el bloqueo económico que el Gobierno norteamericano mantiene sobre los venezolanos, vulnerando los derechos humanos de los ciudadanos.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró la solidaridad con el pueblo y Gobierno de Venezuela ante las nuevas sanciones económicas impuestas por Estados Unidos contra el país sudamericano.

Con el hashtag #NoMoreTrump las redes sociales se inundaron de mensajes de solidaridad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198841-convocan-a-mas-protestas-antigubernamentales-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**